

REF: LD-20- 385

الكويت في: 2020/08/26

Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Subject: United Real Estate Co. Chief Legal  
& Compliance Officer Resignation

الموضوع: استقالة المدير التنفيذي للشؤون  
القانونية والمطابقة والالتزام لشركة العقارات  
المتحدة

Complying with the requirements of the fourth chapter from module ten "Disclosure & Transparency" of the executive bylaw of the Capital Market of Authority regarding the disclosure of material information, please find enclosed the disclosure form of material information related to the resignation of Mr. Youssef Tony Saliba as Chief Legal & Compliance Officer at United Real Estate Company.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملا بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بخصوص الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الخاص باستقالة السيد/ يوسف توني صليبا - من منصبه كمدير تنفيذي للشؤون القانونية والمطابقة والالتزام لشركة العقارات المتحدة.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



مازن عصام حوا

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي للمجموعة



## نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

## Disclosure Form of Material Information

26/08/2020		التاريخ Date
United Real Estate Company K.S.C.P.	شركة العقارات المتحدة ش.م.ك.ع.	اسم الشركة المدرجة Name of the listed company
Kindly be informed that Mr. Youssef Tony Saliba - has resigned from his position as Chief Legal & Compliance Officer at United Real Estate Company, on 26/08/2020, and it was accepted.	يرجى العلم بأن السيد / يوسف توني صليبا - قد استقال من منصبه كمدير تنفيذي للشؤون القانونية والمطابقة والالتزام في شركة العقارات المتحدة بتاريخ 2020/08/26 و تم قبولها.	المعلومات الجوهرية Material Information
None.	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



مازن عصام حوا

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي للمجموعة